



## Regierungsratsbeschluss vom 16. April 2024

Motion Laurin Hoppler und Konsorten betreffend quartierbezogene autofreie Tage um die nachhaltige Mobilität stärker in die Bevölkerung zu tragen; Überweisung als Anzug

---

**P215509**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat den Laurin Hoppler und Konsorten abzuschreiben

### **Begründung**

Der Regierungsrat setzt für autofreie Erlebnisse der Bevölkerung auf drei Elemente: den seit Jahren bewährten SlowUp Basel-Dreiland, zwei Pilotversuche für Superblocks sowie autofreie bzw. autoarme Arealentwicklungen. Weitere Ansätze sind aus Sicht des Regierungsrates nicht Aufgabe der öffentlichen Hand, sondern sollten von privater Seite initiiert und organisiert werden. Sollten sie dabei jeweils von einer Mehrheit der betroffenen Anwohnerschaft befürwortet werden, werden solche Projekte von Seiten Kanton unterstützt.

